

平成19年3月卒業生大学等進学者数

大学名	進学者
帯広畜産大	2
北海道大	9
岩手大	1
東北大	4
筑波大	12
群馬大	1
埼玉大	2
千葉大	2
お茶の水女子大	1
電気通信大	2
東京外語大	4
東京工業大	5
一橋大	1
横浜国大	9
富山大	1
金沢大	4
山梨大	1
信州大	4
静岡大	31
浜松医大	4
愛知教育大	1
名古屋大	8
名古屋工大	5
京都大	2
大阪大	1
大阪外語大	1
神戸大	1
和歌山大	1
広島大	2

大学名	進学者
鳴門教育大	1
高知大	1
琉球大	1
静岡県立大	20
高崎経大	1
首都大東京	4
山梨県立大	1
大阪市立大	1
大阪府立大	1
青山学院大	4
北里大	2
慶應大	2
順天堂大	1
上智大	3
京都女子大	2
女子栄養大	1
成蹊大	1
成城大	1
専修大	1
拓殖大	1
玉川大	1
中央大	7
東京女子大	2
東京農大	1
東京理大	2
日本大	6
法政大	2
明治大	6
明治学院大	1
立教大	3

県総体決勝戦で得点を上げ、喜ぶ選手達
(静岡新聞社提供)

一回戦は鳥取県代表の鳥取境でした。一回戦の試合を引きずっているのか動きにキレもなく、だらだらとした試合が続きました。そして相手に先制点を入れられてやつと目が覚めました。逆転に成功し勝利しましたが、一試合を通してまた自分達のサッカーができず、チームの雰囲気は良くなかったです。このままではいけないと、選手だけで一時

夏の経験を冬に生かして
現地の気候に慣れるため、七月二十六日に福岡入りをし臨んだ全国大会は厳しいものでした。ウォーミングアップから気持ちを盛り上げ、うまく試合に入れるよう心がけました。しかし、なかなかペースをつかめず、点が入ってからやっと東高らしさが出てきました。初戦の難しさを知っているものの、自分達の目標すサッカーには届きませんでした。

一回戦は鳥取県代表の鳥取境でした。一回

戦の試合を引きずっているのか動きにキレもなく、だらだらとした試合が続きました。そして相手に先制点を入れられてやつと目が覚めました。逆転に成功し勝利しましたが、一試合を通してまた自分達のサッカーができず、チームの雰囲気は良くなかったです。このままではいけないと、選手だけで一時

間ほどのミーティングをしました。そこでは、それが思っていること、明日やらないけれど

サッカーチーム

それだけが思っていること、明日やらないけれど

文化部

それが思っていること、明日やらないけれど

今年の高校総合文化祭は七月二十九日より島根県松江市、出雲市、太田町他で開催されましたが、藤枝東高からは生物部一名、文化部三名、新聞部二名が静岡県代表として参加した。

自然科学専門部に参加した生物部三年岩崎君は「ウニの織毛運動に関する研究」の発表を行った。全国のレベルは高く、刺激になつたそうだ。芸芸部からは、三年大須賀さん、個々のレベルの高さを体験し、初めて全国のレベルを感じた試合でした。結果は0-1で負けてしまい悔しい思いをしました。

負けはしたものの、今回の大会で全国のレベルを知り、選手権に向けて良い経験ができるました。負けた悔しさを忘れずに、日々の練習から全力を尽くし、次こそは全国の頂点に立ちたいと思います。

主将

鳥羽亮佑

よろしくお願いします。

部長 川勝暢



高校総体で全国の山仲間と交流する山岳部員

第二応援歌

鈴木 登次 (28回)

「體肉の嘆」という言葉は、蜀の劉備が馬にまたがって戦場を駆け回ること無くなつたため、ももに肉がついたことから、実力を發揮し、功名を立てる機会がないことを嘆くたとえ、と代に、サッカーや野球で、応援の声を限りで歌つたが、そんな故事は知る由もなかつた。私の同期生は二十五名。当時女子は少なく五名ほどだった。そして私がクラスには悪童が闊歩して女子を入れる環境が整わなかつたのか一人もいなかった。当然のことながら同級会はい

つでも男だけの会になる。酒を飲み男の歌を歌い、五〇年前の東高の男子に素直に戻るのはそのままだけ、すでに現役を退き、酸いも甘いも噛み分けて互いの人生を率直に語れるからである。

劉備は更にこう嘆く、ももの肉がまたついてきた。月日のたつのは早く、老いが迫つくるのにまだ手柄を立てることができなく情けない。我がクラスメートは、最早古稀だ。手柄の機会もなく、余分な肉はもだけではない、体中に余分なものがついたが、そんなことはどうでもいい。最後に、「健兒體肉を嘆せしが」と、

支部活動

支部長 石田 哲夫 (27回)

副支部長 八木和夫 (34回)



交流新聞作りをする新聞部員

(54回)

当支部内には約四百名の同窓生が在住しているが、平成十八年初頭より支部を結成しようとの声が出て四月二十一日有志相集い、以後毎回に亘り協議を重ね、八月六日設立総会を開催しました。当日は母校杉本校長先生をはじめ御来賓六名をお招きし三十数名の出席を得て開催することが出来ました。以後隔年毎に総会を開く予定です。会員相互の親睦と母校東高校の発展に寄与して行きたいと思っています。

会を開催しました。当日は母校杉本校長先生をはじめ御来賓六名をお招きし三十数名の出席を得て開催することが出来ました。以後隔年毎に総会を開く予定です。会員相互の親睦と母校東高校の発展に寄与して行きたいと思

ています。

新規開設

増田博美

居りますが、平成十八年初頭より支部を結成しようとの声が出て四月二十一日有志相集い、以後毎回に亘り協議を重ね、八月六日設立総会を開催しました。当日は母校杉本校長先生をはじめ御来賓六名をお招きし三十数名の出席を得て開催することが出来ました。以後隔年毎に総会を開く予定です。会員相互の親睦と母校東高校の発展に寄与して行きたいと思

っています。

新規開設

増田博美

居りますが、平成十八年初頭より支部を結成しようとの声が出て四月二十一日有志相集い、以後毎回に亘り協議を重ね、八月六日設立総会を開催しました。当日は母校杉本校長先生をはじめ御来賓六名をお招きし三十数名の出席を得て開催することが出来ました。以後隔年毎に総会を開く予定です。会員相互の親睦と母校東高校の発展に寄与して行きたいと思

っています。

新規開設

増田博美

居りますが、平成十八年初頭より支部を結成しようとの声が出て四月二十一日有志相集い、以後隔年毎に総会を開く予定です。会員相互の親睦と母校東高校の発展に寄与して行きたいと思

っています。

新規開設

増田博美

居りますが、平成十八年初頭より支部を結成しようとの声が出て四月二十一日有志相集い、以後隔年毎に総会を開く予定です。会員相互の親睦と母校東高校の発展に寄与して行きたいと思</p